

## Nachruf

### **Ein leidenschaftlicher Tischtennispieler**

Nach kurzer schwerer Krankheit ist Andreas Müller am 18. Januar 2022 im Alter von nur 63 Jahren viel zu früh von uns gegangen.

Seit 2011 war Andreas Mitglied in unserem Verein. Er nahm an Punktspielen auf Kreis- und Bezirksebene teil und spielte gerne auch auf Einzelturnieren. Er hätte bestimmt noch viel mehr gespielt und immer am Training teilgenommen, aber als Security-Angestellter bei der Deutschen Bahn hinderte ihn oft der Schichtdienst daran.



Wenn er konnte, dann ließ Andreas keine Mannschaft im Stich. Er spielte leidenschaftlich Angriff und war bei vielen als Linkshänder "gefürchtet". Die sehr seltene "Scheibenwischer"-Schlägerhaltung (nach Danny Seemiller), die er sich zu eigen machte, war sein ganz besonderes Markenzeichen.

Auch am sonstigen Vereinsleben war Andreas so oft er konnte zugegen. Er war gerne bei uns im HSV 90, dass betonte er immer wieder.

Noch vor Kurzem nahm er an Punktspielen teil. Umso mehr wurden wir von der traurigen Nachricht überrascht und sind tief erschüttert und immer noch fassungslos.

Wir werden Andreas in guter Erinnerung behalten, als Vereins- und Mannschaftskamerad, und als Freund, der er immer für uns war.

Seinen Angehörigen drücken wir unser tiefes Mitgefühl aus.

Im Namen des

Vorstandes des HSV 90